
ATA Nº. 14 de 2019, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS JOINVILLE REALIZADA EM 11 DE 1 

DEZEMBRO DE 2019, NO IFSC, SITUADO À RUA PAVÃO 1377 – BAIRRO COSTA E SILVA. 2 

Aos onze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezenove, às quatorze horas, o Colegiado do Câmpus 3 

Joinville reuniu-se no Auditório do Câmpus Joinville para Reunião Ordinária sob a Presidência do Diretor-Geral 4 

VALTER VANDER DE OLIVEIRA e com a presença dos seguintes conselheiros: MAICK DA SILVEIRA VIANA, 5 

DÉBORAH R. M. RIBAS; RAFAEL GOMES FAUST, BRUNA D. D. L. LANDMANN; GUILHERME D. GONÇALVES e 6 

MARCIO TADEU DA COSTA. Havendo número legal de conselheiros, o presidente declarou aberta a reunião e 7 

anunciou a pauta: 1.Informes; 2. Apreciação da ata nº 13 de 16/10/2019;3. Apreciação das Resoluções ad 8 

referendum nº 15 e nº  20/2019/COLEGIADO; 4. Aprovação doPlano de Contingência da Biblioteca do Câmpus 9 

Joinville; 5. Revisão do Regulamento Interno do Colegiado do Câmpus Joinville.Primeiro Ponto.Informes. A) O 10 

Presidente informou que estão abertas até o dia 20 de dezembro as inscrições para escolha de novos 11 

ocupantes das Coordenadorias que compõem a Estrutura Organizacional do Câmpus Joinville, conforme 12 

previsto no Regimento Interno aprovado pela Resolução nº 35/2017 do Conselho Superior. B) Nos dias 16 e 17 13 

de dezembro estão no Câmpus dois avaliadores do MEC que farão a avaliação do Curso Superior de Engenharia 14 

Elétrica. C) O horário especial de verão do IFSC acontecerá entre os dias 23/12/2019 e 31/01/2020. 15 

Considerando a necessidade de racionalizar energia elétrica, água e serviços de telefonia, ajornada de trabalho 16 

dos servidores durante este período, será das 7h30min às 13h30min. D) Substituições no período de janeiro. A 17 

servidora Déborah Ribas substituirá o professor Valter de Oliveira na Direção-Geral. A servidora Karin Fetter 18 

substituirá o professor Maick Viana na Direção de Ensino, Pesquisa e Extensão. O servidor Rafael Paim Seiz 19 

substituirá a servidora Luciana Maciel no Departamento de Assuntos Estudantis. E) O professor Maick informou 20 

que o Conselho de Classe acontecerá nos dias 18 e 19/12. Segundo Ponto. Apreciação da ata nº 13 de 21 

16/10/2019. Colocada em apreciação, a ata foi aprovada por unanimidade. Terceiro Ponto.Apreciação das 22 

Resoluções ad referendum nº 15 e nº  20/2019/COLEGIADO. O presidente do Colegiado, professor Valter, 23 

explicou que a Resolução nº 15 refere-se a solicitação de continuidade da cessão do servidor AFONSO VIEIRA, 24 

ocupante do cargo de Psicólogo-Área, lotado no Câmpus Jaraguá do Sul Rau, para o Câmpus Joinville; e que a 25 

Resolução nº 20 trata da solicitação de continuidade da cessão do mesmo servidor para o Câmpus Joinville 26 

durante o ano de 2020. Colocada em apreciação, as Resoluções ad referendum foi aprovada por 27 

unanimidade.Quarto Ponto.Aprovação doPlano de Contingência da Biblioteca do Câmpus Joinville. Valter 28 

informou que foram feitos ajustes conforme solicitado pelo Colegiado na Reunião Ordinária do dia 19 de junho 29 

de 2019. Sugeriu-se a publicação do plano no site do Câmpus, no espaço da Biblioteca. Colocado em 30 

apreciação, o Plano foi aprovado por unanimidade. Quinto Ponto.Revisão do Regulamento Interno do 31 

 



Colegiado do Câmpus Joinville.Professor Márcio sugeriu que os trabalhos sejam realizados no segundo 32 

semestre de 2020, quando a nova gestão do IFSC já esteja atuando. Sem mais, a reunião foi encerrada. Para 33 

constar, eu, Karin Fetter, lavrei a presente ata. 34 


